

Presidenta encabeza reunión de emergencia en Taltal

27 MAR 2015

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, se trasladó esta tarde hasta la comuna de Taltal, en la Región de Antofagasta, para monitorear en terreno la dimensión de los daños consecuencia del temporal que afectó la zona y las medidas que se están tomando para enfrentar la emergencia. A su llegada, la Mandataria se dirigió hasta el Centro de Emergencia Municipal (Ex Escuela N°3 Caleta de Taltal), para liderar una reunión con el Comité de Operaciones de Emergencia de la ciudad. En la cita participaron, también, el Intendente de Atacama, Valentín Volta; el alcalde Sergio Orellana y los concejales de la comuna; además de los seremis de Vivienda y Urbanismo, de Medioambiente, de Minería, de Obras Públicas.

ETIQUETAS :

#Catástrofe